

La pompe à eau de la cuisine

Il faut revenir en arrière pour comprendre qu'autrefois toute l'eau que l'on pouvait utiliser à la cuisine provenait de la citerne proche du chalet. On allait l'y chercher avec des seaux. On la sortait de la citerne avec le système du balancier, ce que l'on verra en d'autres lieux. Et l'on se ramenait donc à la cuisine avec deux bidons pleins qui vous pèsent un de ces poids, au bout de chaque bras.

On remplaça ce système simple mais pénible par une pompe à bras. Celle-ci, installée dans un coin de la cuisine, était reliée à la citerne par un tuyau. Il fallait amorcer pour donner le branle, et ensuite, avec la poignée, pomper que tu pompes.

La pompe à bras de ce chalet n'est plus en service et même qu'elle reste en place. Il n'est pas certain qu'elle soit encore reliée à la citerne par un tuyau. Hors course, remplacée par un gros bac qui se trouve à l'étage du chalet, lequel est rempli par une pompe à eau à moteur que l'on place à l'entrée de la citerne. Le plein de la cuve est fait en dix minutes.

Un système de tuyaux permet de distribuer l'eau à la cuisine, en particulier à l'évier qui a pris la place de l'ancien enrochoir et aux WC arrière.



Ancienne pompe à eau de la cuisine.